

LA CAPE RELAX DANS LE CADRE DES TENSIONS MUSCULAIRES DE LA RE-GION CERVICALE, DORSALE ET DES EPAULES :

C'est l'augmentation exagérée du tonus musculaire.

Elle est la cause d'une fatigue de plus en plus importante. Les raisons sont multiples : défaut de postures, stress, gestuelle inadaptée.

Elles sont très fréquentes dans la population.



Ayant un travail difficile (caissière dans une grande surface), les tensions musculaires sont nombreuses en fin de journée. Le dos, les cervicales et les épaules me font souffrir.

Seule l'utilisation régulière de la Cape Relax me permet d'être soulagée immédiatement.

Je la porte souvent, mais pas forcément longtemps. Elle me procure un bien-être dont je ne pourrais pas me passer actuellement.

LE PETIT MOT DE NOTRE SPECIALISTE :

Le confort apporté par la **Cape Relax** (chaleur), associé aux soutiens des avant-bras, sont les éléments essentiels pour soulager ces muscles hypertendus, contracturés et douloureux.

Cette cape devient alors très pertinente dans ce genre de pathologie. Le port de la Cape Relax doit être associé aux traitements classiques.

Elle doit être portée souvent mais pas forcément longtemps.

COMMANDEZ VOTRE CAPE EN APPUYANT ICI





